Neuer Vorstand beim Hausärzteverband Hessen

Am 17. Juli 2021 wurde turnusgemäß nach sechs Jahren ein neuer Vorstand des hessischen Hausärzteverbandes gewählt. Armin Beck wurde als erster Vorsitzender, Michael Thomas Knoll und Monika Buchalik als zweiter bzw. als dritte Vorsitzende in ihren Ämtern bestätigt.

Im Weiteren sind auch Christian Sommerbrodt als Schatzmeister und Jutta Willert-Jacob als Schriftführerin in ihren Ämtern wiedergewählt worden. Die beiden Beisitzer Michael Andor und Uwe Popert traten nicht mehr zur Wahl an. Dr. med. Christoph Claus aus Kassel und Dr. med. Jürgen Burdenski aus Frankfurt komplettieren statt derer den Vorstand. (red)



Dr. med. Jürgen Burdenski, Christian Sommerbrodt, Michael Thomas Knoll, Monika Buchalik, Armin Beck, Jutta Willert-Jacob, Dr. med. Christoph Claus (von links nach rechts).